
ANALES
DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

Calle San Martin N: 352 • Ca5i11a 487 • reler. 88841 • Santiago· Chile

Afro XXXIV N.O 4Abril de 1934

Sesi6n 380.3 General del Ins
tituto, celebrada el Domingo

29 de Abril de 1934
Presid ida por don Walter Muller se

abno la sesion a las 3 P. M. con as is

tencia de los senores Vicente Izquierdo,
Enr-ique Alberta, Hector Aviles, Reinal

do Bonn, Luis Cifuentes, Pedro Errazu

riz L., Hector Escobar, Octavia Echcgo
yen, Bernardo Fuenzalida, Alberto Fer

nandez Reyes, Desiderio Garcia, Adolfo

Hurtado, Carlos Infante C" Leopolda
Infante V., Carlos Krumm, Emiliano

Lopez S., Ruperto Lira Infante, Hector

Marchant, Urbano Merta, Jose I'll. Po

mar, Luis Ropert Gallet, Hernan del

Rfo A., Eulogio Sanchez, Carlos Solis de

Ovando. Carlos Tagle Zafiartu, Domingo
Tagle, !'(H�d Valdiviesc I), FCrnBn(�O
Vidal, Carlos Vial L, Manuel Zafiartu ,

Alfonso Zegers Baeza y del secreta-to,
sefior Eduardo Guzman.

Sc ley6 y aprob6 el acta de 18 sesion

anterior.

EI senor Presidente die lectura a Ia

siguiente

tvfEI\!ORIA DEL PERIODO ABRIL 1933-

MARZO 1934

En curnplimiento de 10 dispuesto en £1

Art. 10, titulo 17, de los Estatutos, ten

go el honor de dares cuenta de Ia labor

realizada por el Institutc de Ingenieros

de Chile, durante cl pcrfodo comprcn

dido entre Abril de 1933 y hoy, :_" somcter

a vucstra consideracion cl Presupuesto
de Entradas y Castes para el afio veni

derc, que os propone el Dtrcctorto.

L"esiones.-"·Durantc este periodo, cl

Institute ha cclebrado una Junta Ge

neral, cuatro sesiones ordinar-ias y cuatro

cxtraordinarias , y el Dircctorio, dieciocho
ordlnartas y cuatro extraordinarias.

En las sesiones del Institute se han

d.ctado las siguicntes confercncias:
Reconocimientos carnineros en la Pro

vincia de Aysen, per don Max Junge.
EI nuevo plan salitrero, per don Her

nan Rojas Gatica.

La industria salitrera chilena frcnte al

Proyecto de Ley sabre Corpornctcn de

Ventas de Salitre y Yodo, por don Ma

riano Riveros Cruz.
Control de Cambios, por don Carlos

Krumm.
Cenesis de los derechos de agua, par

clan Carlos Ponce de Leon.

La industria del papel y su desarrollo
en Chile, per don LUis Matte Larrain . y

Goethe y In tecnica, par don Carlos

Krumm.

Algunas de estas confcrencias h811 stdo

publicadas en los /\nales.
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.Socios.e-El numero de socios del Ins
tituto alcanza hoy dia a 52g, que sc dis
tribuyen como sigue . 11 honorarios, 27

correspondicntes, 151 pcrpetuos, 30g
actives y 32 pasivos

De los actives han pasado dos a per
petuos y de los pasivos dos a activos.

Sc envi6 una circular a los socios pa
sivcs del Institute, hac.iendolcs ver que,
de acuerdo con 10 cxt.ipulado en los Esta
tutos, les correspondc pasar a la catego-
1'18 de activos.

En cl curse del perfodo hemos tcnido
que Iamentar el Iallecimiento de los miem
bros pcrpetuos senores Emesto Carrero,
LUis Eyquem, Alejandro Moreno y
Alfredo Lea-Plaza, y de los socios activos

senores Martin Galliano, Jorge Bravo
Ceo, Cuillermo Haft. y .j avier Reyna.

Dejo constancia especial del sensible
fallccimiento del miembro perpetuo y
Director del Instttuto. senor Alfredo
Lea-Plaza, acaecido en Dicicmbre de
1933. Ingres6 como sccio activo eI 29
de Julio de 1909, y forma parte del Dt
rectorio el afio 1929. Actualmente des
empefiaba el mismo cargo per un nuevo

periodo de tres eros que expiraba en

1935. Hemos perdido en ci a un colega
distinguido y un amigo leal y sincere.

Terminan su pericdo los Directores
senores Manuel Ossa, Ramon Montero,
Desiderio Garcia, Reinaldo Harncckcr,
Eduardo Guzman y Enrique Alberta.

Corresponde elegir un Director per
un aiic, en reernplazo de don Ai fredo
Lea-Plaza.

Biblioteca.-Nue5tr3 Biblioteca, que
sc encuentra en muy buen pie con nume

roses obras adquiridas en periodos pa
sados, ha seguido Incremcncandose CGn

el obscquio de autorcs y casas cditoras.
Alrededor de 20" volumenes han in

grcsaclo par obsequio de 8utores y de li

brerlas extranjcras y se han cncuadcr
nado 80

En el page de compras de Iibros. sus

cripciones a revistas y cncuadernacicn
sc he invert.ide la cantidad de $ 4,432.30.

Actualmcntc sc gest.iona en el Control
de Cnmbios la oporrunidad de poder en

viar un giro at extranjero para renovarse

las suscripciones a revistas correspon
dicntes al presente afio, que suman al
rcdedor de quince.

Anales.- . Preocupacion constante del
Directorio ha side la publicacicn 'de los
/\nales, y me es grato decir que ella esta
al dia, pues cl numero par repartirse cs

el correspondiente al mes de Marzo.
Debido al progreso que ha alcanzado

nuestro publicucion, es satisfactorio de
jar ccnstnncla que et Ministerio de Fa
menta destine el ana pasado la cantidad
de $ 20,000 para subvenc.ionar a los ANII
LES, suma que se recibio oportunamentc.
Para el presente afro esta previst.a una

subvcncion igual, que sc pagarf POl' men

sualidades. orambien los Ferrocarriles
del Estado han continuado ayudando
a nuestro publicacion con una subvert
ci6n anual de $ 2,500, estancia ya paga-.
cia Ia correspondicnte al presente afio.

Siempre se destinan alrcdedor de 150
ejemplares para atender los canjcs na

cionales y extranjeros.
La publicacion de 105 bolet.incs de Ene

ro a Diciembrc inclusive de 1933, ha

cxigido un desembolso de $ 19,350.60.
Batance.-··El siguiente cs cl Balance

prescntadc por la Comtston de Cucntas
y aprobado per e1 Directorio.

ACT>IVO

Propiedad San Martin
N.n 352 s

Mobiliario
13 ibl iotcca

B,)nco de Chile.
C:aja
Counlry l�lub

356,79901
24,253.30
75,666.32
11,978.26
2,14955

1.00

$ 470,84l.44



Banco Hipotecario de

Chile .....

Dcuda Interior.

[mpuesto a Ia Rcnta

Capital. ....

PASiVO

$ 81;.13846
13.64000

21.60

$ 101,600.06
369,047.38

$ 470,847.44

BALANCE DEL PRESUPUbSTO EN 31 DE

MAR.ZO DE 1934

ENTRADAS

Avisas y suscrip-
Clones ..

Cuotas socius acti

vas ...

Cuotas soclos pa

srvos .

Cuotas socios per

petuos ..

Cuotas de Incor

poracion ..

Subvenclones par

publicacioncs
oficiales.

Diferencia tomada
de los rondos

Coneultado Recibido

$ 3,000 3,174-

)0,000 27,990-

1,800 1,380.-

500 4,000.-

1,500 1,400.-

SALIDAS

Consultado

Sucldcs, Comisio

nes y Gratifi-

151

Pngado

.% 22,000 s 21,335.-
20,000 19,350.60

6,000 7,629.20
6,000 5,574.65

caciones

Anales ...

Castes Cenerales ,

Intereses ..

Amortizacion Deu-

da Hipoteca
ria

Biblioteca .

Edificio y Mcjoras

2,500
2,500

300

2,60435
4,432.30

s 59,300 s 60,926.10

Se somete a Ia constderacion de la

)unta General el Proyecto de Presupues
tos para cl ejercicio 1934-1935, que as

ciende a $ 61,000.

PROYFCTO DE PRESUPUE'STO PARA EL

ANa 1934-1935

ENTRi\lJAS

Avisas y suscripcicnes. . . ,$
Cuotas de Incorporacion
Cuotas de Socios Perpetuos .

Cootas de Socios Actives .

Cucras de Socios Pasivos
Subvenciones por publicacio-

ncs oficiales ...

SALIDAS

$

22,500 22,49996 Sucldos y Comisiones ..

---------- Anales .

59,300 60,443_96 Castes Generales.
Intereses ...

Amortizaci6n Deuda Hipcte
cat ia .

Bibltotcca y Revistas

Edificic y Mejoras ..

de reserve 482.14

s 59,300 $60,926.10

l.OOO
1,500
2,500

30,000
1,500

22,500
---�--

$ 61,000

$ 22,000
20,000
6,000
7,700

2,800
2,000

50"0

61.000
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I -labiendose designado Ministrc de
Fomento al micmbro del Instituto, se

nor Domingo Santa Maria, en su deb ida
oportunidad el Directoric le envi6 una

nota de felicitacion, formulandole sin
ceres votos por ct exito de su miston.

Estancia tnclukio en el programa del
Ministerio de Fomcnto la creaci6n del
Conscjo de los Ferrocarrtles, el Direc
[aria per unanimidad, acordc envier una

nota al Ministro de Fomento, manifes
tando <11 Supremo Cobicrno Ia convc

niencia de que no se innovara en 10 ac

tual organizacicn cit: Ia Empresa de los
Ferrocarriles del Estado, hacicndole ver

entre on-as consideracioncs, que cl exuo
admlnistrativo de la Empress reside en 18
independencia CDn que se resuelven los
diversos problemas internes de ella.

EI senor Alcalde de Ia Municipalidad
de Providenc.ia, en atento oficio solicit6
una lista de socios del Institute propie
tarios en Ia Comuna, con el objeto de
designar a algunos miembros de la J un

ta de Veclnos. Se contest6 agradeciendo
el reconocirnicnto de la labor que Ie po
dia correspc.ndcr a los profesionales, ecom

pafiandole una lista de los SOCi05 que rc

stden en Providcncia.
Con fecha 27 de Mayo de 19)) se

recibio un radiograma saludo del Centro
Nacional de Ingenjeros de Buenos Aires,
con motive de una invitacion especial en

dicho Centro en honor de lot> ingcnieros
que integraban 1<1 Delcgacion Comercial
de Chile. Se conresro en su oportunidad
agradeciendo atenciones de los colegas
argentinas.

Por un nuevo pcrfodc de 5 anos rue
rcdegido don Carlos Aguirre l�uco, rc

presentante del Instituto en el Conscjo
Directivo del Instituto de C:rcdito !n
dust rial. Esta de5ignaci6n fue hecha par
s. E. el Presidente de 1a Republica de
una lista de 5 personas designadas por
el Dircctorio.

Un grupo numeroso de socios del Ins
tituto erogo la suma de $ 2,000 en bene
Iicio del Patronato Nacional de Ia In
fancia como homenaje a la memoria de
dun Marcos Or-ego Puelma. A estc ho

mcnaje los miembros del Director-io con

rrrbuyeron con $ 500. La suma erogada
se destin6 como siguc: $ 1,500 a la lunda
cion de la Beca Infantil «Marcos Orrego
Puelma- afecta a la Gota de Leche
<Navidad> : )"' $ 5(10 para inscribtr el
nombre del senor Orrego en 19. nomina
de los Sccios Perpetuos del Patronato.

EI 29 de Julio pasado se sirvio en los
comedores del Inst.itutc un almuerzo can

que sus colegas despedian a don Manuel
Trucco. designado Embajador de Chile
ante el Gobierno de los Estados Unidos
de America, al que asettc un crecido
numerc de socios.

La Union Panamericana de Washing
ton solicit6 datos relat.ivos a las leyes
que debcn cumplir los ingenicros y ar

quitectos cxtranjeros que deseen ejercer
la profesi6n en Chile. Se Ie envio un

ejemplar del Proyecro de Ley scbre Le

gislaci6n de la Profeston de Ingeniero.
EI Directorio del Institute, prcocupa

do constantementc de resolver todos los
problemas relacionados con la ingenierfa
y muy especialmentc aquellos que facfl i

ten cl desempefio de las leborcs profe
slonalcs, 113 confeccionado un proyecto
de Ley tendiente a protege- la profesion
de ingenicrc. Este proyecto. una vez

tcrminado, fue dado a conocer a los se

nores socios, rogandcles que formularan
per escrito las observacioncs que les me

recicr an. Dcspucs de rccibidas las obser
vaciones de los socios, se nambr6 una

comisi6n para que In3 estudiara e inf(Jr�
mara al L)irectorio. Rt:cibiuo el informe
de la co:nisi6n se aprob6 con lus reformas
introducidas por el Directorio. A.ctual
mente el proyecto esta en consulta del

Colegio de Abogados, que informara so-



bre eu parte legal, y ha prometido dar

su veredicto a fines del prescnte meso

Este proyecto ha side largamente estu

diadc por el Directorio y reune. a nuestro

juicio, las condiciones esenctales para que
nuestra profesi6n quedc al amparo de la

Ley, ya que la regulara, darf garant ias

y velara per su correcto ejcrcicio.
En vista de habcrse recibido de algu

nos miembros del Institute observacio

nes que se refieren al Reglamento para

Contratos de Obras Publicus vigente y

disposiciones pertinentes, se envic una

nota al senor Director General de Obras

Publicas, haciendole ver Ia conveniencia

de estudiar la reforma de d-cho Regia
mente. Tambien sc envlo una circular

a los contratistas miembros del Institu

to, pidiendoles que enviaran par escr ito

sus observaciones. El Directorio nombrc
una comisi6n, que actualmente estudia
las reformas que convendrfa introducir

al R.eglamcnto de la Dlreccion de Obras
Pllblicas

En Octubre pasadc el Directorio cnvio
un oficio al Presidente de Ia [1 Camara
de Senadores, manifestandolc Ia conve

nicncia de dar urgencia al despacho del

Proyecto de Ley de S. E. el Presidente
de Is Republica, que tenia par objeto
eximir del page de Ia contribuci6n de
bienes raices a los nuevas edificios que se

construyeran entre �l 1.° de Septicmbre
ultimo y el 1.0 de Enero de 1935, y que
su retencion en el Senado tendria el

grave inconveniente de que el publico se

retraerfa de construir, hasta que no se

hubiera obtenldo su despacho.
E1 Directorio, convencido de Ia impor

tancia que t.ienc para el pals la recons

truccion de Ja industria salitreru, despues
de air algunas conferencias que desarro

Haron ingenieros expertos y practicos
en la lnateria, acord6 encomendar e1 es

tudio de esta materia a una comisi6n
formada POl' los senores Emiliano Lo-
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pcz, Osvaldo Calecio, Arturo Roldan y
Hernan Raj as Gatica. El mforme de la

com is ion, que e1 Directorio acordo pu

blicar, f�e muy bien rccibido por 18 opi
nion publica.

Se ha recibido un Proyecto de la Caja
cle Prevision Profesional, enviado por el

scfior Jose Bernardo Lira, a fin de some

terlo a la consideracion del Instituto. Sc
contes-o que el Directorio acepta en prin
cipio la idea contenida en el Proyccto,
perc que no puede pronunciarse sabre

sus Estatutos ni sabre el extto de la Caja
sin conocer los datos estadisticos y calcu
los actuaciales que la justifiquen.

lEI sabado 4 de Xovtembre pasadc sc

llevo a cfecto 18 manifestacion que cl
Instituto de Ingenieros ofrecla a 10.'S co

legas de Ia Provincia de Aconcagua, quie
nes habian sido especialmente invitados

por la institucion a fin cle retribuir las
atenciones rectbtdas por los ingeniercs
santiaguinos en su visita a Vifia del Mar

y como un medio para estrechar vlnculos
de amistad entre los profesionales de arn

bas provincias Llegada 18 delegaci6n
porteria, que fuf recibida par los miC01-

bros del Inst.ituto, todos ellos se trasla

daron a Puente Alto, a fin de visitar las

instalaciones de la Fabrica de Papeles y

Cartones, siendo recibidos por el Presi

dente y Gerente de la Compafiia. Des

pues de una deteriida vieita a 13 Fabrica,
se dirigio Ia comitiva al Parquc que po

see la \1 ifia Concha y Toro a or illas del

Maipo, clonde se ofrecic un almucrzo

campcstre. Vinieron de Valparaiso 20

tngenieros y del Instituto asisticron al
redcdor de 100. Durante Ia manifesta
cion se hicieron votos por el acercamien

to de los colcgas de ambas provincias y

par In repC-tieion de estas visitas.

En sesi6n extraordinaria del Institu�

to celebrada el 10 del presentc se hizo

entrega de las Medallas de Honor co

rrespondientes a los afios 1932 y 1933 a los
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senores Alejandro Bertrand y Alejandro
Guzman, ingcnicros emincntes rctirados
de la vida profesional. En 1a misma sc

sion se hizo entrega de los diplomas de
Micmbros Honorarios a los ingenieros
antes citados y al sefior Eduardo Ban-i

ga, que obtuvo la Mcdalla de Honor co

rrespondientc a 1931. J usttficaron el
acuerdo del Dircctono de otorgar estes

medullas los senores Luis Schmidt ,Y
Manuel Ossa, qu ienes proced ieron a

dar Iectura a los tracejos de los directo
res sefiorcs Tcodoro Schmidt y Carlos
Schneider, los que no 10 pudicron haccr

personalmenre per ITIOtiVQS de salud y en

los cuales se ponia de relieve la bnllanre
labor profcsional de los senores Bertrand

y Guzman. Por encontrarse ausente del

pais el senor Bertrand; se hizo cargo de
la medaila y del diploma un miembro de
su familia. Tcrminado cl acto oficial, los
asistentcs fueron invitados a servirse un

cocktail.
En ia sala del Directoric se han colo

cado los retratos de los colegas y ex di

rectorcs de 1a institucion. senores Rafael
Edwards y Marcos Or-ego Puelma,
como un homenaje del lnstituto a su

memoria

No desco terminar esta enumeracion,
sin haccr un Han-ado al buen espiritu
Y a la colaboractcn de los miembros
del Instituto. Es un hecho sensible que
Ia concurrcncia a las sesiones de con

Icrencias de Ia institucion es ITIUY es

casa, 1.0 que desilusiona rr 10s conferen
cistas y <11 Directorio que las propicia.
Este haec un csfuerzo par mantenerlas,
a pesar de 10 expuesto, conociendo de

que elias contribuyen a Ia divulgacicn
de los conocimientos de nucstra profe
sion, a dade vida 31 Instituto y a faci
[itar las relacioncs entre sus micmbros.
1.05 socios pueden y deben corresponder
a esta obra, acudiendo a las conferencias,
y ofrecU:ndose para dietarlas cada vez

que en cl ejcrcicio de su profcsion en

cucntren un tema cuyo conocimiento

mcrezca ser divulgado. El Dircctorio
conffa que este Hamada dare los frutos

que merece, dados los fines que con el sc

persiguen. Cumpleme como Presidente
del Institute, agradecer en esta oportu
nidad, Ia cooperacion eficiente que de tan

bucn grade he recibido durante cl ejer
Cicio de mis Iunciones de parte de mis

colegas de Directorio.
Terminada nuestra rnision, s610 me

resta agradeceros, en nombre del Dircc
torio, la confianza que en nosotros fue

deposltada y hacer votos per el progreso
del Institute ':/ par 18 ventura personal
de cada uno de vosotros.

Terminada su exposicion, el senor Pre
siderite, refirtendose al Balance, manifes
t6 que el Directorio habra acordado cas

tiger el item Country Club, que figura
ba en $ 25,000, dejandolo reducido solo
a $ 1 por no ser activo realizable de acuer

do con cl convcnio suscrita con dicha ins

titucion: y que al item Brbliotcca, se

habra acordado un castigo annal de 5%,
a fin de que no apareciera inflado en el

valor de las revistas que se compran
anualmente y que despues de cierto tiem

po carecen de intcres.
E I senor Zafiartu don Manuel pid io

.que se dejara constancia en el Balance de

los castigos a que hacia referencia el se

nor Presidente.
El senor Presidente manifesto que no

era necesarto. pucs quedaba constancia

en las aetas.

El senor Zafiartu dice que uno de los

items mas importantes es 1;.1 publicacion
de los ANALES y que, como existe convc

niencia en reducirlo, propone que el Di

rectorio haga gestiones ante algunos sef

vieios publicos que hacen publicaciones



oficiales independicntes. tales como la
Revista de Caminos, Boletin de Empresaa
Electricas, Boletin de Minas y Petroleo,
para que mandan esas publicaciones a los

/\I''';ALE'S, naturalmente pagjindolas. Agrc
ga que serte conveniente que cl Direc

tor io consiguiera de los colegas senores

Julio Pistelli y Medardo Coytia, Dircc

tel' de lmpuestos internes y jefe de Ren
tas, respectivamentc, un articulo sabre

los Impuestos en Chile

El senor Prestdence contesta al senor

Zafiartu mantfcscandclc que el Institute
rccibe una subvencion anual del .i\...Itnis
terio de Fornento y de 18 Emprcsa de los

lerrocarriles del Estado, a fin de dar

publicidad gratuita en los ANi\LE.S a los

art'iculos que los colegas de dichas repar
ticiones cst.imen converuente publicar, y
cree dificil poder refundir var-ies publica
clones oficiales en una sola, pues agrega

que el Bcletfn de Minas y Petr61eo se

publicaba conjuntamente can e! Boletfn

de la Sociedad Nacional de Minerfa )'

que postcriormente cpto par indepcndi
zarse.

A continuacion el senor Presidente di
ce que ho side costurnbre designer ins

pectores de cucntas que revisen el Ba

lance, que como en esta oportunided no

se ha heche. propane que si no ofrece

obscrvaciones, sc de par aprcbado, sicm

pre que cstcn con forme los inspectorca
de cuentas.

El senor Zafiartu dice que si los senores

inspectores de cuentas no tienen interes,
los reempJace el Directorio.

El senor Presidente dice que si no se

lograra que los inspectores de cuentas

rcvis8ran el Balance, 10 podrfan haeer los

que se designaran en esta Junta General,
_pudienuc adernas quedar autorizado el
Directorio para reernplazarlos. Quedo
aSI :-'lcord�do

A continuaci6n el senor Cifuentes don

Luis, manines.t<l SL! extr811cza pOl' que
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se conternple come Cuotas de socios

activos Ia suma de � 27,990., cuando los
socios son aproximadarnentc 350.

EI senor Prcsidente manifiesta que
nunce se ha- podido llcgar a una rccauda
ci6n que supere $ 3(},OOO 'J' que cfcctiva
mente este pcriodo fue pcor que el ante

rior, dcbidc a que habla fallado e1 recau

dadcr, que por 10 demas el Directorio ya
habia tornado las mcdidas dcl caso para

corrcgir esa deficiencia. Se die por apro
bade cl .i�ol[!nce.

Puesto en discus.ion el proycctc de

Presupuestc, c.. l senor Presidente pidio
la autorizacion para hacer una mayor
inversion en Biblicteca, sicmpre que las
entradas euperuran a 10 prev isto. Qucd6
aSI acordado y aprobadc el Proyccto de

Prcsupuesto para el ejercicio 1934-i935.
Eleccion de lnsrecsore» de Cuentas.-

Quedaron deaignados en propiedad los
senores Manuel Zafiartu y Fernando

Vidal; y suplentes los senores Hernan
del Rio y )ose .1\.1 Pornar.

Fijacion de cuotas.-- El senor Presiden
te manifesto que e1 proyecto de Presu

puesto estaba financiado con las actuales
cuotas anualcs: $ 120 para los socios
act.lvos y S 60 para los socios pasivos y
solicito sc renovara al Dtrcctonc la auto

r-izacion que tenia de alterarlas a $ 150

y $ 75 anuales para socios actives y pa
sivos, rcspectivamente, para cl case de

que durante cl afio, viera que el presu

puesto con i8S ectuales cuotas no sc iba
a financiar. Se ac.ord6 que para resolver

este punta, el Directorio eitara a sesi6n
extraordinaria,

A continuaci6n el senor Presidente
tnanifest6 que procedia elegir seis direc
tores por un perfodo de tres anob, en

reernplazo de los salientes, senores Ra

m6n I\.,10ntcro, h1anuel Ossa U., Enrique
Albcrtz, Reinaldo Harnecker, Desiderio
(�arcia y f�duardo Guzman; y un cOree
tor por un pcrlojo de un nilo, en rccfl1pla-,
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zo de don Alfredo Lea-Plaza, reciente

mente Iallecjdo. Agreg6 que para simpli
ficar la vot.acion, se votaria en una mis

ma lista por siete personas y que queda
ran clegidos por trcs afics los que obtu
bieran las seis primeras mavorias y per
un afio, el que obtuviera In septima ma

yorfa.
EI resultadc de Ja votacion fue cl si

guiente.

Por don Ramon Montero . 105 votos

Per don Rcinaldo Harnecker 105
Por don Manuel Ossa U. 105

Par don Enrique Albertz .

.

Por don Camilo Donoso

POI' cion Eduardo Cuaman .

Per don Hernan Edwards

y var-ies votos disperses.

101 votos

101 »

99 >

95

EI senor Presidente prccedio a procla
mar elegidos por un pertodo de tres afios
11 los senores Ramon Montero, Reinaldo

Harncckcr, Manuel Ossa U., Enrique
Alberta. Camilo Donoso y Eduardo
Cuaman ; y por un afio <11 senor I -lernan
Edwards.

Se levaruo la sesion a las 4.20 P. M.




